Naciones Unidas A/64/625



Asamblea General

Distr. general 15 de enero de 2010 Español Original: inglés

Asamblea General

Sexagésimo cuarto período de sesiones
Tema 70 a) del programa
Fortalecimiento de la coordinación de la asistencia
humanitaria y de socorro en casos de desastre que
prestan las Naciones Unidas, incluida la asistencia
económica especial: fortalecimiento de la coordinación
de la asistencia humanitaria de emergencia de las
Naciones Unidas

Carta de fecha 13 de enero de 2010 dirigida al Secretario General por la Encargada de Negocios interina de la Misión Permanente de Egipto ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunta una declaración del Excmo. Sr. Ahmed Aboul Gheit, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Árabe de Egipto, en su condición de Presidente del Movimiento de los Países No Alineados, sobre el terremoto que sacudió Haití el 12 de enero de 2010 (véase el anexo).

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la mencionada declaración como documento del sexagésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General en relación con el tema 70 a) del programa.

(*Firmado*) Soha **Gendi** Encargada de Negocios interina





Anexo de la carta de fecha 13 de enero de 2010 dirigida al Secretario General por la Encargada de Negocios interina de la Misión Permanente de Egipto ante las Naciones Unidas

Declaración de Ahmed Aboul Gheit, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Árabe de Egipto, sobre el terremoto ocurrido en la República de Haití

El Sr. Ahmed Aboul Gheit, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Árabe de Egipto, en su condición de Presidente del Movimiento de los Países No Alineados, expresó hoy su consternación ante la magnitud de los daños causados por el devastador sismo que sacudió Haití el martes 12 de enero.

El ministro expresó su pesar por la trágica pérdida de vidas ocasionada por el terremoto y transmitió sus más sentidas condolencias al Gobierno y al pueblo de Haití en estos momentos sumamente difíciles.

El Sr. Aboul Gheit expresó su confianza en que la comunidad internacional, las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales y regionales darían una respuesta mundial concertada para prestar la asistencia humanitaria que necesitarán en lo inmediato el Gobierno y el pueblo de Haití, así como para ayudar a ese país en sus esfuerzos de recuperación y reconstrucción a más largo plazo.

El Sr. Aboul Gheit encomió además la rapidez con que la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (MINUSTAH) había respondido a la necesidad de apoyar las actividades de recuperación ya en marcha en Haití y manifestó su preocupación ante las noticias de que miembros del personal de las Naciones Unidas figuraban entre las víctimas fatales del terremoto. A ese respecto, transmitió su apoyo y su solidaridad a los países que aportan contingentes a la MINUSTAH, muchos de los cuales son Estados miembros del Movimiento de los Países No Alineados.

El Sr. Aboul Gheit afirmó que el Movimiento de los Países No Alineados seguiría brindando su solidaridad y asistencia plenas al Gobierno y el pueblo de Haití para superar esta crisis y acogió con agrado los esfuerzos de los Estados miembros del Movimiento de los Países No Alineados que ya habían prestado asistencia o se habían brindado para participar en las actividades de recuperación en marcha en el país, y prometió que el Movimiento de los Países No Alineados, por su parte, continuaría movilizando a la comunidad internacional en general con ese importante propósito.

2 10-21043